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  Je suis Marie, un être qui cherche toutes les voies d’expression de l’amour. Celles
qui touchent le cœur, celles qui touchent le corps, celles qui touchent l’esprit.  La
force  de  l’amour  réside  dans  sa  capacité  de  pénétration,  dans  sa  capacité
d’illumination profonde, dans sa subtile capacité à se dissimuler pour éclater au grand
jour. L’amour est à la porté de tous. C’est un bien commun, une énergie de base.
Prenez conscience de cet amour , et maniez le avec respect et enthousiasme. Chaque
jour  offre  une nouvelle  occasion de  se  plonger  dans  l’expérience  de  l’amour.  Le
travail de la veille attend cette énergie nouvelle pour être continuer. L’ouvrage attend
son artisan, l’ouvrage attend ces rayons du soleil pour apparaître d’un jour nouveau.
Chaque  jour  offre  de  nouvelles  solutions,  partez  à  la  recherche  de  ces  nouvelles
solutions.

Il  est  parfois  surprenant  de  constater  qu’une  situation  s’ouvre,  simplement  parce
qu’on la considère différemment. Changer de regard sur une situation est un exercice
tout  à fait  remarquable.  Regardez de prés et  de très  prés une situation et  vous y
découvrirez certains rouages, puis prenez du recul, jouez sur l’éloignement et voyez
ce que cette situation offre comme particularité. Quelle sens a t’elle dans le grand
tout? Comment s’insère t’elle dans la trame du passé et du futur ? Comment s’insère
t’elle dans la trame des destinées humaines et vivantes qui l’encadrent ? Jouez avec
les points de vue et vous trouverez peut être l’énergie sous-jacente à vos actions. Le
mouvement de fond qui vous anime. Les intentions premières qui sont à l’origine de
vos actions. Ceci est une observation fine, une observation qui né du cœur. Parce que
l’observation qui né du cœur rassemble toute les dimensions. Elle intègre les énergies
subtiles de la Terre, elle intègre les énergies subtiles de l’ether et du ciel.

L’observation est une réception attentives de la lumière, et la lumière est information.
Une  énergie  qui  est  un  véhicule  d’informations.  A chaque  instant  que  vos  yeux
reçoivent  la  lumière,  votre  âme  reçoit  une  quantité  colossale  d’informations.
L’obscurité plonge l’âme dans une recherche ténue de lumière. L’âme , quand elle est
dans une situation d’obscurité , est dans une tension qui la porte à ouvrir encore plus
grand ses canaux pour recevoir ces minces filets de lumière qui peuvent lui parvenir.
Dans une telle situation, l’âme est encore plus ouverte à la lumière. Elle se dilate. Elle
est comme un papier sec qui réclament encore plus les quelques gouttes d’eau qui
peuvent lui parvenir.

L’obscurité est une épreuve. Comment faire pour vivre sans lumière ? Telle est la
question que pose l’obscurité. Comment trouvez sa voie sans la lumière pour nous
guider ? Il existe dans l’univers une multitude, une infinité de sources de lumière. Car
toute vie, tout être  vivant émane de lui même une lumière. Dans cette obscurité
qu’on nomme la nuit, certains êtres éveillés voient les lumières qui sont émanés par



tout  ces  être  qui  composent  la  nature :  les  arbres,  les  fleurs,  les  animaux  ,  les
humains, les pierres ,  les cristaux. Ce nouveau monde lumineux émane sa propre
lumière, constitue sa propre source. Il est un émerveillement pour celle ou celui qui le
contemple. Cette lumière est accessible à tout à chacun pour continuer à les guider , à
tout moment. 

Gardez à l’esprit que vous êtes une source de lumière et d’amour, et une source a
pour vocation de couler et d’abreuver son environnement . 
Je suis près de vous, à l’écoute.


